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Não adjudicação e Inicio de procedimento para prestação de serviços de

seguros

Senhor Presidente, fizemos ao longo destes dois anos muitos debates sobre os SIMAR e nunca
colocámos  a  questão,  e  acho  que  não  é  importante  faze-lo,  dos  diferentes  níveis  de
responsabilidade do Concelho de Administração. Não o fizemos no passado, não o vamos fazer
agora.  Felizmente,  nesta  casa,  temos  o  vereador  que  é  administrador  e  o  Presidente  do
Conselho de Administração dos SIMAR por isso acho que estão mais do que habilitados para
responder às questões colocadas na oposição aqui. Não entraremos nunca num processo de
discussão  que  responsabilize  mais  ou  menos.  Para  nós  os  SIMAR  têm  um  Conselho  de
Administração e eu sei  que trabalham muito bem em conjunto,  julgo que as  decisões  são
tomadas na generalidade por unanimidade e é isso que precisamos de uma Administração
coesa e forte e esperamos que seja assim durante os muitos anos que os SIMAR durarem. 

Estou  à  vontade  para  colocar  aqui  as  questões  porque  não  tenho  um  pré  conceito
relativamente  à  divisão  das  competências  dos  diferentes  administradores  no  Conselho  de
Administração.  Quando eu digo “preso por arames” é algum grau de incerteza que nestes
processos cuja resolução já é tardia, o grau de incerteza que eles encerram. Todos esperamos, e
eu também disse isso, que as informações que chegam ao Conselho de Administração mais ou
menos informais se concretizem, até podem haver ganhos decorrentes disso. 

Os SIMAR têm optado por ter uma consultadoria informal na área dos seguros, e estou a falar
sem saber em concreto, não sei até que ponto a formalização de um processo de consultadoria
para a área dos seguros ajudava a resolver alguns problemas. Se calhar não mas, assim como os
contactos que depois existem de algumas companhias de seguros a dizerem: “é pá isto nós
fazemos e até fazemos mais barato”, acho eu que também não deve deixar muito descansado
os próprios SIMAR. 

Todavia nós reiteramos aquilo que dissemos, esperamos que este processo decorra de forma
célere e que chegue a bom porto.

Relativamente ao novo concurso, não conhecemos exatamente os termos e contactos formais
ou informais, as expectativas que estão criadas quer nos SIMAR, quer nos concorrentes ou nos
fornecedores, e tal como disse, por prudência vamos abster-nos.    

Odivelas, 26 de Outubro de 2016

Os Vereadores da CDU


